

NEWSLETTER

NEWS und AKTIVITÄTEN Kinderfreundliche Gemeinde Laupersdorf

Liebe Kinder und Jugendliche aus Laupersdorf

Der neue Newsletter ist da! Hier findest du alle Neuigkeiten und Aktivitäten rund um die kinderfreundliche Gemeinde Laupersdorf. Viel Spass beim Lesen & Entdecken.



Herzliche Grüsse

Arbeitsgruppe KFG Laupersdorf
Christian, Marina, Rafael, Melanie,
Simon, Jelena & Christine

RÜCKBLICK

BRUNNENFEST



Danke für euren Besuch an unserer alkoholfreien Bar! Wir haben ganze **90 leckere Drinks** ausgeschenkt und hatten richtig viel Spaß mit euch. Eines ist sicher: **Beim nächsten Brunnenfest sind wir wieder dabei**, wenn es heißt – Brunnenfest-Zeit!

GRAFFITI

Am 2. Juli 2025, an einem richtig heißen Mittwochnachmittag, fand unser **Graffiti-Event** statt. Insgesamt **20 Kinder** waren dabei und wurden von **zwei Profi-Sprayern** in die spannende Welt der Streetart eingeführt. Nach einem kurzen Theorie-Teil hieß es: Spraydosen in die Hand und los geht's! Mit den vielen kunterbunten Farben schlügen die Herzen höher – und eine kalte Wand verwandelte sich Minute für Minute in ein echtes Kunstwerk. Kleine und grosse Künstlerinnen und Künstler zeigten viel Kreativität und Talent.
Danke an alle, die mitgemacht haben!

Das Ergebnis kann sich wirklich sehen lassen – und wir sind schon jetzt auf der Suche nach der nächsten Wand, die Farbe gebrauchen könnte.

INTERESSANT

RÜCKBLICK

Brunnenfest, Graffiti,
Streetoccer, Runder Tisch,
Spielenachmittag

NEU

Briefkasten

Jugendzelt

Programm 2026

RUNDER TISCH



Unser «**Runder Tisch**» ist mittlerweile ein fester Teil unseres Jahresprogramms. Umso mehr haben wir uns gefreut, dass einige Kinder mit uns über die **Weiterentwicklung von Angeboten für Kinder und Jugendliche in Laupersdorf** gesprochen haben. Ausserdem bekamen wir Besuch von **zwei Gemeinderäten**, und ihr durftet an einem spannenden Rundgang teilnehmen. Danach ging es zum Burgeressen ins Restaurant Lochness, wo wir den Nachmittag gemütlich ausklingen liessen. Vielen Dank für eure tollen Ideen und euer Mitmachen!

BRIEFKASTEN

Habt ihr unseren **neuen Briefkasten** schon entdeckt? 📬

Ihr könnt uns nicht nur per E-Mail, Instagram oder persönlich erreichen, sondern auch per Post! Schreibt uns eure Anliegen, Ideen oder Feedbacks – anonym oder mit Namen – auf eine Karte und werft sie in den Briefkasten neben dem Jugendzelt (JuZ). Wir leeren ihn fast täglich und kümmern uns gerne um eure Nachrichten. **Wir freuen uns auf eure Post!**

MITTAGSTISCH IM VORSTÄDTLI

Das Vorstädli Generationenhaus bietet für die Schul- bzw. Kindergartenkinder aus Laupersdorf einen Mittagstisch an.

Bei uns geniessen Kinder ein frisch zubereitetes Mittagessen in einer familiären Atmosphäre. Der Mittagstisch bietet nicht nur eine ausgewogene Mahlzeit, sondern auch Geborgenheit, Gemeinschaft und professionelle Betreuung bis zum Schulbeginn an Nachmittag.

Sie können Ihr Kind regelmässig oder an einzelnen Tagen zum Mittagstisch anmelden. Pro Mahlzeit inkl. Betreuung verrechnen wir Fr. 25.--.

Haben Sie Interesse Ihr Kind anzumelden, dürfen Sie mit Ihrem Kind sehr gerne bei uns «Probeessen»

Kontakt: 062 531 57 00 oder unter info@vorstaedtli.org



**STREET
SOCCER**

Vom **10.06. bis 04.07.2025** konntet ihr auf dem **Schulhaus-Areal** unsere Street-Soccer-Anlage nutzen. Wir hoffen sehr, dass ihr viel Spass hattet und euch so richtig austoben konntet! Schon jetzt sind wir daran, für dieses Jahr wieder eine ähnliche Anlage zu organisieren.
Also: **Seid gespannt und freut euch darauf!**

SPIELE-NACHMITTAG

Der **letzte Event im Jahr 2025** fand am 10.12.2025 statt – es war bereits die zweite Ausgabe unseres Spiele-Nachmittags. Nach Lust und Laune darfet ihr viele tolle Spiele ausprobieren, lachen und gemeinsam Zeit verbringen. Wir freuen uns, wenn ihr beim nächsten Spiele-Nachmittag wieder dabei seid!

JUGENDZELT

Leider wurde unser **Jugendzelt** vor einigen Monaten **absichtlich beschädigt** und an mehreren Stellen mit einem Messer aufgerissen. Das macht uns traurig, denn das Zelt ist dadurch stark beschädigt und sieht nicht mehr schön aus.

Wir möchten klar sagen:
Sachbeschädigungen haben bei uns keinen Platz und werden von uns nicht akzeptiert. Da sich das Jugendzelt inzwischen in einem sehr schlechten Zustand befindet, werden wir es **spätestens im Frühling abbauen**.

Eine Alternative wird es vorerst leider nicht geben.

Coming soon

Seid gespannt, was euch im **Jahr 2026** **erwartet!** Wir sind bereits fleissig am Planen und Arbeiten an unserem neuen Programm. Schon bald verraten wir euch mehr – bleibt also dran!

